
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

⽵内裕幸監督のコメント 
決勝を振り返って今の気持ちを聞かせてください。 
三年⽣のためにというテーマでチームをずっと作ってきたのですが、⼆
年⽣がよく踏ん張ってくれました。三年⽣の思いがものすごく詰まった
ゲームになりました。 
 
総体での敗戦後に対⼤同の対策はなにかされましたか？ 
⼤同の⼦たちは⾮常にテクニックのあるミスの少ないチームだったの
で、まずはミスを減らすこと。ミスを減らすことによって、⼩さいこじんま
りとしたバレーボールになるのではなく、星城⾼校の先輩たちから引き
継いでいるダイナミックさ、躍動感を⼤切にしながら、勝負どころはし
っかりと⾶んでしっかり叩くということもテーマに置きながら、ミスの少な
い展開を作れるようにと頑張ってきました。 
 
途中でセッターを交代させたのはなぜですか？  
技術的・精神的には⼀年⽣の⽅がすこし肝が据わっていることもあ
り、初の起⽤でしたがまあそこそこいけるかなと。⽗親がうちの卒業⽣
で、⽣まれた時からこのチームを⾒ているので⼼配はなかった。三年
⽣の松尾の⽅がブロックや⾼さのあるダイナミックさは持っているの
で、今⽇はどちらがうまく機能するかを⾒極めて、ブロックよりもトスワ
ーク、柏崎の本数をちょっと減らしたくて散らしました。 
 
全国⼤会への意気込みを聞かせてください。 
⾼校⽣の⽬標とする場所であり、三年⽣の⼦たちもバレーボールをや
れる⽇数が増えたので、また思い⼊れが⾼まってくると思います。三
年⽣の思いを⼤切にしながら少しでも応援してくれる⽅々が楽しめ
るような良いバレーをしたいです。 

岩⽥⿓樹主将のコメント 
決勝を振り返って今の気持ちを聞かせてください。 
勝負に勝ち切れたのはとても良かったです。今⽇の決勝戦まで
⾊々なことがあり、チームの中でぶつかったこともあったのです
が、最後は絶対に負けられないという三年⽣の思い、下級⽣
が三年⽣を勝たせてあげようという想い、全員が ”勝つ” とい
う⽬標に向かって頑張り勝ち切ることができたので、⾊々な⼈
に感謝の気持ちでいっぱいです。 
 
春⾼とはどんな⼤会ですか？ 
どのチームも三年⽣は最後の⼤会。全員が挑戦者として向か
ってくる試合で⼀歩でも引いたら負けてしまう。絶対に引かずに
勝負し続けることを⼼がけます。 
 
全国⼤会への意気込みを聞かせてください。 
最後の⼤会を勝ち取ることができたので、春⾼でベスト８以
上、センターコートを⽬指します。チーム全体で総⼒戦というの
を⼼がけ、保護者や応援してくれる⽅々、指導者、選⼿全員
がひとつの気持ちになり頑張ります。 
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